



Poisson d'avril 2022 : l'Hôtel de ville se vulgarise !

NEWS

WORKS

Friday, April 1, 2022

Poisson d'avril 2022 : l'Hôtel de ville se vaginalise !

Vézelay-Villacoublay innove pour verdier toujours plus la commune. Lierre, hortensia grimpant, chèvrefeuilles, jasmins, clématites, passiflores? près de 15 000 végétaux recouvriront prochainement la façade de la mairie. Les travaux débuteront dès le mois de mai 2022. Au-delà de l'aspect esthétique, l'implantation de ce mur végétal comporte de nombreux avantages.



Poisson d'avril 2022

Dès le mois de mai, une structure sera installée tout autour de l'hôtel de ville pour préparer l'intégration de plants divers. La paroi verticale comprend un système d'irrigation pour alimenter les végétaux avec une quantité d'eau appropriée et de nutriments nécessaire. Des puits de lumière seront créés pour éclairer de manière naturelle les locaux.

Un choix vert et vertical

Grâce à la création de ce mur vivant, la mairie va se fondre dans le décor vert de notre environnement. Ce projet marque la forte volonté de la commune : celle d'offrir toujours plus de verdure aux Valzisiens. Les intérêts de ce système de plantation sont multiples, cela va permettre :

- De favoriser la biodiversité
 - De créer des refuges pour les oiseaux et insectes
 - D'améliorer l'isolation et l'inertie thermique du bâtiment
 - De réguler la température par un phénomène d?vapotranspiration : l'air est rafraîchi et humidifié
 - Un aspect visuel d?exception

Une solution ingénieuse visant à verdier encore plus le cadre de vie des Véliziens !

??? ????`????????????????????????????????? |